



そらのとり

岩見沢聖十字幼稚園
園だよりNo. 8
2024年10月28日発行

10月の聖句

「見よ兄弟が共に座っている、
なんという恵み、なんという喜び」

旧約聖書詩編133:1

間もなく秋の紅葉が終わり、北国は白い冬の季節の到来です。

一人で過ごす空間は、夏でも肌寒さを感じます。

仲間が集まる幼稚園は、真冬でもこどもたちは汗まみれです。

いつもお友だちが側にいてくれる、いつも先生が見守っていてくれる場所は
こどもたちの安心、安全が保障されています。当たり前の日常です。



こどもたちに、友だちって何ってと聞いたら、いつも遊んでくれる、

一緒に食べられるという応えが多い中、ポツンと一人だけ、悲しい時、声をかけてくれ
た、と小さな声で応えてくれた子がいました。



ただ横にしてくれるだけで、つらい時、悲しい時、笑顔が戻って来ます。

友だちは、お金では決して買うことが出来ない一生の宝物です。

チャプレン司祭 越山健蔵

運動会の改善についてのご意見をありがとうございました。

来年に向けての改善点をいただきましたので、交流したいと思います。

1. 平日開催で、兄姉や祖父母が来れず残念でした。→来年は大丈夫です！
2. おたよりが小出しにされていて多いので、精選してほしい。→精選に努めます！
3. 重要なものはコミュなびにアップしてくれると手元にない時に助かります。→木箱付！
4. 前後しても良いのでタイムスケジュールがあると親切です。→めやすを記載します。
5. 年少さんの競技のあと、閉会式まで静かに見ているのは大変でした。→木箱付します！
6. 満3とぐりぐらさんも、もう1, 2種目あっても良いのでは？→時間的に厳しいですが
7. 「一つのベンチに一家族」が徹底されていなかった。→よいかけます。工夫の余地あり？
8. 集合時間が早いので、引いたくじで指定席でも良いと思います。→選べる方が好きですが木箱付します。
9. 授乳スペースが事務室で仕切りがなかったので車で授乳しました。→駐車場を近くにする
ニーズ解決するか
ないかも…。
10. アリーナで飲み物を飲んでいる方が結構いました。マナーの徹底を。→木箱付します！
11. 親子競技の時間やルールはもう少し工夫できそうです。→工夫します！

*ありがとうございます。いただいたご意見をもとに検討し、来年度さらに楽しい
運動会にしていきます！！皆さんのご協力をよろしくお願ひいたします。

前号でご紹介しきれなかった子どもたちへの激励の声が裏面にありますのでご覧ください。

収穫の秋です！ふるさとのいいものといっしょに食べましょう!!

まずはじやがーもです。

ぐりとぐらさんの「いももち」パーティ



エルマーとりゅうさんのおにぎりパーティ



さき先生が赤ちゃんと遊びに来てくれました。

8月15日にご出産されて、育児休業中の浦口 咲紀先生が、赤ちゃんを連れて遊びに来てくれました。もともと子ども好きの先生方ですから、職員室中、大喜びでした。とっても凜々しい男の子で、釣り好きのパパママらしい素敵なお名前です。咲紀先生や保護者の皆さんにとって、幼い子の子育ては大変でいつまでも続くような気がすると思いますが、あっという間に終わりが来る宝物のような時間です。どうか大変さも楽しむ勢いで、笑って泣いて頑張ってくださいね。

私も二人の男の子を育てて、描いていた通りには全く思い通りに行かない事ばかりでしたが、何とか育つて、この春、さっさと巣立ちました。寂しいなあと思っていたら私の誕生日に、藤井風のライブに連れて行ってくれたのです。(自慢)「お母さん、そろそろトイレに行っておいた方がいいよ」「水買っておいたよ」とか、老婆をお世話するがごとく面倒を見てくれました。同じ時代と一緒に生きる仲間のような存在に、子どもはすぐになれますよ。今、子どもにかけた言葉が、将来自分にかけられる言葉になっていきます。